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本报讯（记者张赫）“十四五”起
步之年，白城市重大项目建设又传喜
讯。3月18日，白城市人民政府、白城
工业园区、梅花生物科技集团三期30
万吨赖氨酸及产业链配套项目签约
仪式在白城宾馆举行，标志着梅花三

期扩建项目正式落地建设，也标志着
白城立足新发展阶段，推进“一城三
区”建设实现良好开局。

市委书记李明伟、梅花集团董事
长王爱军出席签约仪式并致辞。市委
副书记、市政府党组书记李洪慈主持

签约仪式，市政府副市长张天华、白
城工业园区、省直、市直有关部门负
责同志参加签约仪式。

李明伟在致辞中说，在举国上下
深入学习贯彻全国两会精神，筹划

“十四五”开局的关键时刻，白城项目

建设又收获了丰硕成果。此次签约标
志着白城市与梅花集团的战略合作
迈入了新阶段、达到了新高度，同时
也展现白城未来抓项目、落项目的信
心和决心。在此，我代表白城市委、市
政府向王爱军董事长以及梅花集团
管理团队表示衷心的感谢，向签约单
位的各位企业家表示热烈的欢迎。李
明伟说，梅花集团作为全球氨基酸行
业的领军企业，自2017年8月落户白
城以来，仅用短短3年多时间就迈出三
大步，让我们见证了可贵的“梅花精
神”，创造了项目建设的“白城速度”，在
吉林省树立了产业协作的“示范标
杆”。今天，又率先启动项目三期建设，
与益海嘉里、福瑞达、国器能源、森昊
物流、吾印良品等知名企业，开展全产
业链合作，必将为白城经济发展注入
新动力、增添新活力、拓展新空间。李
明伟表示，市委、市政府将一如既往地
关心支持项目建设，为企业“量身订
制”贴心的服务举措，为企业发展壮大
创造最优环境，努力让大家在白城放
心投资、安心创业、舒心生活。

王爱军在致辞中代表梅花集团
全体员工，向所有支持和帮助梅花集
团发展的领导和朋友们表示衷心感
谢。她说，吉林梅花2017年落户白
城，在白城市各级党委政府和相关部
门的支持与帮助下，2018年建设一
期年产40万吨赖氨酸项目，2019年
建设二期年产 30万吨谷氨酸钠项

目，当年建设、当年投产，体现了“白
城速度”和一流的营商环境。梅花集
团将再接再厉，为白城发展作出应有
的贡献，为集团发展创造新机遇、增添
新动能。吉林梅花三期项目是梅花集
团2021年重点投资项目，相信在白城
市委、市政府和各相关部门的大力支
持下，项目一定会如期开工、如期投
产，为推动白城经济建设再出一份力，
再献一份热，并带动更多优秀企业落
户白城、发展白城，与白城共赢。

随后，市政府副市长张天华，白
城工业园区党工委书记、管委会主任
梁子军，吉林梅花总经理张金龙共同
签订《白城市人民政府、白城工业园
区管委会、梅花生物科技集团股份有
限公司三期30万吨赖氨酸项目合同
书》；白城工业园区管委会相关负责
同志分别与益海嘉里（白城）粮油食
品工业有限公司签订投资3亿元的
10万吨玉米胚芽油项目、与天津福瑞
达木制品有限公司签订总投资5000
万元的年产2万套木制托盘生产项
目、与国器能源（吉林）有限公司签订
总投资3亿元的年产12万吨盐酸和
8万吨硫酸钾项目、与白城森昊物流
园有限公司签订总投资1亿元的物流
园建设项目、与吉林省吾印良品纸塑
包装有限公司签订总投资5000万元
的年产5亿件纸塑包装生产项目。

据了解，梅花集团是国内500强
企业， （下转四版）

本报讯（记者张赫）3月18日，市委书记李明伟主
持召开市委今年第八次常委会议。

会议听取并讨论通过了市人大常委会党组关于召
开白城市第六届人民代表大会第六次会议有关事宜的
汇报。

会议指出，决定临时加开这次人民代表大会，是全

市政治生活中的一件大事。这次会议时间紧、任务重，市
人大和有关方面前期做了大量细致工作，为大会顺利召
开作了周密准备。各地各相关方面要高度重视、精心筹
备，进一步加强组织工作，严格选举程序，加强服务保
障，确保圆满完成大会选举任务。

市委常委出席会议。市政府秘书长等列席会议。

本报讯（记者张赫）3月18
日，市委书记李明伟在白城宾
馆会见了龙源电力集团股份有
限公司党委委员、副总经理宫
宇飞一行，双方就加强合作进
行了亲切交流。

李明伟首先代表市委、市
政府向宫宇飞一行来白表示热
烈欢迎。他说，长期以来，龙源
电力集团与白城保持着良好合
作关系，在清洁能源开发利用
等领域开展了广泛合作、取得了
丰硕成果。当前，我们正在以习
近平新时代中国特色社会主义
思想和习近平总书记视察吉林
重要讲话重要指示精神为指引，
全面加快经济社会发展，统筹推
进生态农业、生态工业和生态旅
游，努力实现“十四五”良好开
局。希望龙源电力集团进一步优
化投资布局、拓展合作领域，重
点突出清洁能源，共同谋划实施

“陆上风光三峡”、绿电产业示范
园区、氢能产业等重点项目，同
白城携手走出一条绿色发展新
路。市委、市政府将创造良好的
营商环境，助力企业发展，实现
互惠双赢。

宫宇飞在会见时向市委、
市政府一直以来对吉林龙源风
力发电有限公司的大力支持表
示衷心感谢，并简要介绍了企
业发展情况。他表示一定加大
投资力度，拓宽合作领域，为白
城高质量发展贡献更大力量。

副市长吴东文以及市能源
局相关负责同志等会见时在座。

瀚海梅花报春早 项目建设开新局

梅花生物科技集团三期30万吨赖氨酸
及产业链配套项目签约仪式举行
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本报讯（记者冯可欣）3月18日，市委副书记、市政府
党组书记李洪慈主持召开全市森林草原防灭火工作会议，
迅速落实全国和全省会议精神，安排部署我市森林草原防
灭火工作。

李洪慈指出，今年是中国共产党建党100周年，我省胜
利实现连续40年无重大森林火灾并在全国会议上作了典
型发言，面对特殊时间节点和防火期气象条件，一定要从政
治上深刻认识、在思想上高度重视森林草原防灭火工作。

就从严从实做好森林草原防灭火工作，李洪慈强调六点
意见。一要加强组织领导，落实责任体系，确保责任落实到人、
落实到地块、落实到工作的各个环节。二要加强排查治理，坚
决消除隐患，扎实开展春季森林草原防灭火专项行动。三要强
化火源管控，严管违规用火，突出抓好野外火源管理，加大巡护
巡查力度。四要提升处置能力，全面做好应急准备，修订完善应
急预案，加强防灭火物资储备，充实扑火救援队伍。五要加强值
班值守，及时准确报告信息，严格执行领导在岗带班。六要加强
宣传引导，营造防灭火氛围，完善群防群控的防灭火机制。

李洪慈强调，要加强秸秆露天禁烧工作，加大重点区
域、薄弱环节的巡查检查频次，加快完成剩余秸秆离田，按
照省要求做好计划烧除和无害化处置工作。要推进秸秆综
合利用，抓好秸秆还田和过腹转化。

会议以视频形式召开。
市委常委、常务副市长张洪军，市政府副市长孙志刚，

市政府秘书长高航在主会场出席会议。

全市森林草原
防灭火工作会议召开

图为白城市人民政府、白城工业园区管委会、梅花生物科技集团三期30万吨赖氨酸及产业链配套项目签约仪式
现场。 本报记者段卫军摄

市委召开今年
第八次常委会议

本报讯（记者李政孚）3月18日，
市人大常委会主任葛树立主持召开市
六届人大常委会第四十二次主任会议。

会议决定于3月18日召开市六届
人大常委会第三十五次会议。

主任会议建议常委会会议议程为：
听取和审议市六届人大六次会议有关
事项；听取和审议关于个别代表的代表
资格审查报告；人事事项。

就做好市六届人大六次会议筹备
工作，葛树立强调，要高度重视、集中力
量、加班加点、全力以赴投入到会议筹

备工作中，为开好本次会议奠定坚实基
础，提供有力保障。要严格会风会纪要
求，积极调度代表参会情况，确保出席
率。要做好会议材料印发等准备，细化
各项服务保障，确保会议不出现任何纰
漏。要严格组织程序，加强沟通协调，细
致安排大会选举工作，确保大会选举圆
满成功。

市人大常委会副主任王郢、叶静
波、何野平出席会议；市人大常委会副
秘书长；市人大各委办室负责人列席会
议。

本报讯（记者李政孚）3月18
日，市六届人大常委会第三十五次
会议召开。

市人大常委会主任葛树立出
席会议。市人大常委会副主任王郢
主持会议。

市人大常委会副主任叶静波、
何野平及委员共计 31人出席会
议。

会议表决通过了关于召开市
六届人大六次会议的决定及大会

议程草案、日程草案；表决通过了
关于个别代表的代表资格的报告；
表决通过了人事事项。

市委常委、常务副市长张洪

军，市人民检察院检察长李军，市
监察委、市中级人民法院、各县
（市、区）人大常委会负责人列席会
议。

根据《中华人民共和国地方各级人民代表大会和地方各级人民政府组织法》的有关规定，白城市第六届人
民代表大会常务委员会第三十五次会议决定，接受李明伟因工作变动辞去白城市人民政府市长职务的请求。

白城市第六届人民代表大会常务
委员会第三十五次会议，审议通过了白
城市六届人大常委会代表资格审查委
员会关于市六届人大个别代表代表资
格的审查报告，依照《中华人民共和国
全国人民代表大会和地方各级人民代
表大会代表法》的有关规定，确认林海
峰、周文君、张天晓、赵洪波的代表资格
终止。张天晓的市人大法制委员会委员

职务相应终止。
洮北区人大常委会补选陈锋、鲍贵

臣为白城市第六届人民代表大会代表，
确认陈锋、鲍贵臣的代表资格有效。

现在，白城市第六届人民代表大会
实有代表301名。

特此公告。
白城市人民代表大会常务委员会

2021年3月18日

白城市第六届人民代表大会常务委员会第三十五次会议决定，白城市第六
届人民代表大会第六次会议，于2021年3月22日至23日在白城市召开。建议会
议议程：选举事项。

市六届人大常委会
召开第四十二次主任会议

市六届人大常委会
召开第三十五次会议

白城市人大常委会关于接受李明伟辞职请求的决定
（2021年3月18日白城市第六届人民代表大会常务委员会第三十五次会议通过）

白城市人大常委会关于召开白城市
第六届人民代表大会第六次会议的决定
(2021年3月18日市六届人大常委会第三十五次会议通过)

公 告
（第22号）

3月18日，白城市迎来里程碑时
刻，白城市人民政府、白城工业园区、
梅花生物科技集团三期30万吨赖氨
酸及产业链配套项目签约仪式举行。
年产30万吨赖氨酸项目于今年3月
开始建设，将投资约20亿元再建设一
条赖氨酸生产线，2022年产值将突破
60亿元。

2017年，白城市和梅花集团签约
以来，可贵的“梅花精神”、项目建设的

“白城速度”和产业协作的“示范标
杆”，深深地烙在白城人和梅花人的心
中，让人看到了合作的远大前景和发
展的广阔天地。

梅花一期年产40万吨全球单体
规模最大的饲料赖氨酸生产线，2019
年累计加工玉米63万吨，生产赖氨酸
31万吨，产值完成16亿元，纳税5400
万元，产品出口至欧洲、亚洲、南美洲、
北美洲、大洋洲、非洲六大洲的43个

国家和地区，占全国赖氨酸出口量的
35%。梅花二期年产30万吨谷氨酸钠
项目已达产达效。一、二期氨基酸生产
项目配套生产有机肥30万吨每年，吉
林梅花氨基酸有限责任公司已成为全
国最大氨基酸有机肥生产厂家。一路
走来，公司以行动兑现着自己的承诺，
助推着白城的发展。

伴着一滴滴奋斗的汗水，一串串
坚实的足迹和一声声铿锵的脚步，在
白城市委、市政府的全力支持、帮助和
推动下，梅花集团将在白城打造更高
智能、更高装备水平、更高技术集成、
更优环保治理的世界一流氨基酸制造
基地，努力创造属于白城工业的新辉
煌，全力助推白城经济社会更好更快
发展。

图为梅花生物科技集团三期图为梅花生物科技集团三期3030
万吨赖氨酸及产业链配套项目施工万吨赖氨酸及产业链配套项目施工
现场现场。。 本报记者本报记者王野村王野村摄摄

回首往昔满载收获 征程再启力谱新篇
●本报记者 李政孚


